

## NOTA DE PRENSA

HASTA EL MOMENTO NO HAY PRUEBAS QUE LOS INCRIMINEN

### **CONGRESISTA EDUARDO NAYAP EXIGE PONER EN LIBERTAD A LOS DOS INDÍGENAS DETENIDOS POR EL BAGUAZO**

El parlamentario por Amazonas, Eduardo Nayap Kinin (GP), ha solicitado al Presidente de la Junta de Fiscales Superiores de Amazonas, Dr. Oswaldo Bautista Carranza, el informe completo sobre los procesos en giro y archivados en el que se encuentran inmersos sus hermanos indígenas detenidos y procesados, a raíz de los hechos ocurridos el 05 de junio de 2009 en Bagua, la Curva del Diablo y en la Estación 6.

“Tengo el firme propósito de hacer todos los esfuerzos posibles para que mis hermanos indígenas no continúen más comprendidos en estos procesos judiciales, pues ellos sufren el dolor de no entender a cabalidad estos procesos, no tienen recursos para afrontarlos, no cuentan con abogados defensores, ni tampoco cuentan con intérpretes que los ayuden a defenderse, y viven actualmente en la desesperación, y todo solamente, por haber defendido sus territorios y sus vidas”, sostuvo Nayap.

“Estoy exigiendo además, la liberación inmediata de los dos indígenas detenidos en el Penal de Huancas, en Chachapoyas, por actos que nunca cometieron, pues hasta el momento no existen pruebas que los incriminen”, finalizó.

Lima, 04 de enero de 2012

Para su difusión,